

Diskussionsveranstaltung

„Der Preis der Inklusion“ – Effekte, Strategien, Ressourcen.

Spätestens mit der UN-Behindertenrechtskonvention gibt es klare Vorgaben und Ziele für die gesellschaftliche Integration von Menschen mit Behinderungen. Zwischen Anspruch und Wirklichkeit klafft jedoch zumeist ein tiefer Abgrund. Der Bildungsbereich wird dabei wegen seiner zentralen Bedeutung besonders heftig diskutiert. In Zeiten des allgemeinen Personalmangels gilt dies umso mehr. Wie kann inklusive Bildung unter diesen Vorzeichen gelingen? Mit welchen Strategien kann man alle Beteiligten zu einem gemeinsamen Vorgehen motivieren? Welche Ressourcen müssen zusätzlich bereitgestellt werden? Wie lassen sich positive Effekte verstärken?

Der Vorstandsbereich Allgemeinbildende Schulen der GEW Sachsen-Anhalt lädt dazu

**am Donnerstag, dem 22. März 2018, 16.00 Uhr bis 17.30 Uhr,
in den Hörsaal im Haus 31 in den Franckeschen Stiftungen Halle**

zu einer Diskussion mit folgenden Gästen ein:

- **Margit Schiwarth-Lochau** | Buchautorin und ehem. Förderschul-Lehrerin in Sachsen-Anhalt
- **Anja Bensinger-Stolze** | Vorsitzende der GEW Hamburg und Vertreterin der dortigen Volksinitiative „Gute Inklusion für Hamburgs SchülerInnen“
- **Eva Feußner** | Staatssekretärin im Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt

Alle Interessierten an gelingender Inklusion und guter Bildung sind herzlich eingeladen, sich mit ihren Erfahrungen, Sichtweisen und Ideen in die Diskussion einzubringen. Mitgliedern der GEW Sachsen-Anhalt werden anfallende Reisekosten nach unserer gültigen Reisekostenrichtlinie erstattet.

Die Veranstaltung ist unter der Nummer **WT 2018-012-03** als Fortbildung anerkannt.